



**Le PDG d'Equinoxe TV, Séverin Tchounkeu, dénonce les accusations d' « incitation à la révolte populaire » formulées contre son média.**

Le gouverneur de la région du Littoral a servi une mise en demeure à Séverin Tchounkeu, patron de la chaîne de télévision Équinoxe TV.

Dans cette correspondance administrative signée le 10 mars 2022, Dieudonné Ivaha Diboua fustige la ligne éditoriale « outrancièrement belliqueuse » de la chaîne basée à Douala.

**«À travers certaines de ses productions, elle s'active avec véhémence dans l'apologie de la violence et de la déstabilisation qui consiste à présenter ou à commenter des faits très souvent malicieusement déformés avec un cynisme déconcertant, en vue d'attiser les passions dans l'espoir de susciter une révolte contre les institutions républicaines »,** formule le numéro de la région.

Dieudonné Ivaha Diboua critique le traitement réservé à la grève des enseignants par Equinoxe. Dieudonné Ivaha Diboua évoque notamment le cas d'un invité sur une émission Droit de Réponse du 28 février qui a **« clairement appelé les parents et les élèves à rejoindre le mouvement d'humeur des enseignants, l'objectif étant d'obstruer les efforts du Gouvernement dans la recherche d'une issue heureuse à la crise ».**

**« Je vous mets de ce fait en garde contre toute récidive face à laquelle sera appliquée la loi dans toute sa rigueur, car, lorsque le seuil de la provocation atteint l'intolérable, la liberté d'expression perd tout son sens »**, menace le gouverneur.

Invité dans une édition spéciale sur Equinoxe Soir, Séverin Tchoukeu, a battu d'un revers de la main les accusations portées contre la « chaine du peuple » par l'autorité administrative.

**«Je mets quiconque au défi d'aller retrouver sur cette émission les propos qui sont contenus dans cette correspondance tenus par un des panélistes »**, fulmine Séverin Tchoukeu.

Avant de poursuivre : **« On nous accuse de faits graves et on dit a clairement appelé les parents d'élèves à rejoindre le mouvement d'humeur des enseignants. Ça veut dire que si on va dans cette émission, un des panélistes va dire aux parents et aux élèves de descendre dans la rue l'objectif étant d'obstruer les efforts du Gouvernement dans la recherche d'une issue heureuse à la crise »**.

Ce n'est pas première fois que Equinoxe TV est dans la ligne de mire. Au cours d'une conférence de presse donnée en mars 2020, le ministre de l'administration territoriale, Paul Atanga, avait clairement menacé de représailles Equinoxe TV. Le super chef de terre accusait certains organes de presses dont Equinoxe, de relayer les informations des ONG Internationales, qui sont à charge contre l'armée camerounaise.